

学校教育目標：自ら学び、心豊かに成長し続ける児童の育成 ～ きらり チャレンジ 六角っ子 ～



# こうばい!

白石町立六角小学校 学校通信  
第10号 令和6年9月26日  
文責 校長 中武 友子



朝晩は秋の風を感じる季節となりました。しかし、日中はまだまだ暑く、熱中症の心配が続く毎日です。そんな中、子どもたちは自分の興味関心に応じて、目を輝かせて取り組んだりちょっと休憩したりしながら、それぞれに成長しています。暑さが残り進み方は遅いかもかもしれませんが、今後は秋が深くなっていくことでしょう。「実りの秋」となりますよう、自分らしく挑戦してほしいと思います。元気に毎日を過ごせますように、十分な睡眠をとれる環境づくりをお願いいたします。

## 「たてわり活動」に取り組んでいます

六角小学校では、学年を超えて子どもたち同士が学び合う機会を増やそうと「たてわり活動」に取り組んでいます。

9月12日(木)の朝の時間には、グループごとに交流する「たてわり遊び」を行いました。ドッジボールをしているグループでは、当たっても痛くない柔らかいボールとドッジビーとの2個を使っていました。ボールに触る機会が増えて、下級生は楽しそうにしていました。上級生がキャッチしたボールを下級生に譲るなど優しさの見える行動にうれしく思いました。

また、「たてわり掃除」を行い、日常的にも関わる機会を増やしています。異学年の友達と協力して掃除に取り組む姿がたくさん見られます。掃除時間の最後には、グループで集まって、掃除の「振り返り」を行います。学年を越えて、友達の意見に耳を傾け合っています。

たてわり  
遊び



たてわり  
掃除



## 平和学習デイ ～6年生から下級生へ～

9月18日の1時間目に「平和学習デイ」として、全校で「平和」について考える機会をもちました。まず、縦割りグループごとに、6年生が総合的な学習の時間で調べたことについて、プレゼンテーションソフトを使って発表しました。下級生は6年生の発表を真剣に聞いていました。次に、平和への願いを込めて鶴を折りました。鶴の折り方を知らない人もいましたが、教え合いながらたくさんの鶴を折ることができました。出来上がった鶴は、6年生が長崎の平和公園に捧げる予定です。



## 夏季作品展鑑賞会 ～1年生編～

9月9日から11日まで校内夏季作品展が開催され、11日の朝の時間に、1年生が鑑賞しました。1年生の子どもたちは、上級生の作品を「すごいね!」「上手だね!」と言いながら、目を輝かせて鑑賞していました。特に、立体作品に関心をもつ子が多く、「何でできているのかな」「どうやってくっつけるのかな」と疑問をもったり、「ここからお金を入れるんだね」「ビー玉が氷になっているね」と仕組みや材料を確かめたりしていました。



## 佐賀農業高校での動物ふれあい体験

9月18日(水)の2時間目から4時間目にかけて、1, 2年生が生活科の学習で、佐賀農業高校に動物との触れ合いに出かけました。たくさんの動物と触れ合えたことはもちろん、高校生のお兄さん、お姉さんとも交流することができ、楽しい体験となったようです。佐賀農業高校の皆様、ありがとうございました。



## 🎃 10月 🎃 の行事予定

- 2日(水) フッ化物洗口
- 3日(木) 委員会活動
- 4日(金) 前期通知表渡し
- 9日(水) 5年生宿泊学習(～10日)
- 14日(月) 祝日 スポーツの日
- 16日(水) たてわり遊び
- 21日(月) 六角っ子がんばろう週間(～26日)
- 23日(水) フッ化物洗口

- 24日(木) 児童集会 クラブ活動
- 25日(金) 地震・火災避難訓練
- 30日(水) フッ化物洗口
- 31日(木) 全校集会 委員会活動

### 11月の主な行事予定

- 3日(日) 六角小コミュニティデー  
おにぎりの日 おゆずり会  
学校運営協議会
- 13日(水) 修学旅行〈1～4年生〉  
6年生修学旅行(～14日)